



Section universités
et recherche de Montpellier

Cessez le feu immédiat et définitif en Palestine !

Les organisations syndicales de l'enseignement primaire, secondaire et supérieur de l'Hérault tiennent à exprimer ensemble l'exigence d'un cessez le feu immédiat et définitif face au massacre des Palestinien-nes à Gaza et en Cisjordanie en cours depuis 3 mois.

À ce jour, selon l'association Euro-Med Human Rights Monitor, ce sont plus de 28 000 morts, dont 12 040 enfants et 6103 femmes, plus de 58 000 personnes blessées, 1 900 000 déplacées et 70% des habitations détruites. L'Internationale de l'Éducation, à laquelle sont affiliés tous les syndicats de l'Education français, indique que « les bombardements ont détruit 258 établissements d'enseignement, 9 universités et la plupart des structures de santé. » Ainsi, les médecins doivent exercer dans des conditions inhumaines, les survivant-es sont directement menacé-es par la famine et les maladies utilisées comme armes de guerre par l'Etat d'Israël.

C'est l'éradication d'une population et d'un territoire entier qui se déroule sous nos yeux.

Nous ne pouvons pas nous taire et nous réaffirmons que rien ne peut justifier que des établissements scolaires et des universités soient bombardés et détruits, que des civils soient massacrés ou déplacés de force.

En France, le président Macron, à l'opposé de l'exigence de cessez-le-feu, continue d'apporter son soutien au gouvernement Netanyahu, tout en s'inquiétant, en même temps, des « trop nombreuses pertes civiles. » Le gouvernement français, en soutenant le gouvernement israélien dans son massacre, et en votant une résolution à l'ONU où le cessez-le-feu n'est pas mentionné, porte une part de responsabilité. Nous dénonçons cette attitude et nous nous inquiétons de la participation de la France dans l'opération « gardien de la prospérité » en Mer Rouge.

Aussi, nous estimons que les syndicats des pays occidentaux ont une responsabilité particulière dans cette situation. L'appel des organisations syndicales américaines pour un cessez le feu est donc un élément positif pour arrêter le massacre en cours. En effet, dans un appel intitulé « Le mouvement ouvrier américain appelle à un cessez-le-feu en Israël et en Palestine », de nombreux syndicats exigent que « *Les droits fondamentaux doivent être restaurés. L'eau, le carburant, la nourriture, et les autres aides humanitaires doivent pouvoir parvenir à Gaza, l'électricité doit être rétablie, et les citoyen-nes étranger-es ainsi que les palestinien-nes nécessitant des soins médicaux doivent pouvoir sortir de Gaza.* » et indiquent que « *des milliers d'Américain-es ont rejoint le mouvement de solidarité mondial qui demande un cessez-le-feu immédiat. C'est au tour du mouvement ouvrier de faire entendre sa voix et de réclamer un cessez-le-feu.* »

Nous appelons nos collègues à se mobiliser pour le cessez-le-feu et à se rendre aux rassemblements et manifestations.

Plus que jamais :

- Cessez le feu
- Arrêt des bombardements
- Levée du blocus à Gaza